
Fizemos um vídeo institucional 

No qual eu era paciente, 

Gestante e fazia o caminho dela na nossa instituição. 

Nisso houve uma mistura de pessoal e profissional. 

E como gestante gostaria de ser atendida 

Da forma que eu fui pela Jacimara do PAM 

E pela Gisele do Centro Obstetrico. 

Senti-me acolhida e protegida por elas. 

Parabéns a estas profissionais de enfermagem que exercem a profissão com 

tanto amor pelo próximo. 

Agradeço também ao Wilton, a Raiza e o Ezequiel do Departamento de 

Pesquisa e Qualidade Institucional. 

Por vestirem a camisa da nossa Instituição e querer divulgar o nosso 

trabalho. 

Quero agradecer também a enfermeira Suzana 

que mesmo com vergonha participou do vídeo. 

Também a Sandra administrativa do Centro Obstétrico, 

e a Enfermeira Alessandra do C.O. 

                                  Valeu gente.                 Maiara Canedo 


